Deutsche Leberhilfe e.V.

Die Deutsche Leberhilfe e.V. wurde vor über 20 Jahren von engagierten Patienten gegründet. Der gemeinnützige Verein ist bundesweit tätig und hat sich als Informationsschnittstelle zwischen Ärzten und Leberpatienten etabliert. Die Leberhilfe verfolgt als Hauptziel, Hilfe zur Selbsthilfe zu leisten, indem sie Patienten und ihre Angehörigen berät und Informationsschriften in verständlicher Sprache herausgibt. Ein weiteres Ziel des Vereins ist, die Bevölkerung über mögliche Ursachen, Verlauf, Therapie und Verhütung von Leberkrankheiten zu informieren. Langfristig soll dies dazu beitragen, Vorurteile zu entkräften und den schlechten Ruf der Lebererkrankungen als "selbstverschuldete" Krankheiten zu verbessern.

Zusammenarbeit in 2017

- 1.) Im Jahr 2017 zahlte GSK zur Unterstützung des Arzt-Patienten-Seminars am 18.11.2017 in Oberhausen 1.000,00 Euro
- 2.) Im Jahr 2017 zahlte GSK zur Unterstützung des Arzt-Patienten-Seminars am 16.09.2017 in Dresden 1.000,00 Euro
- 3.) Im Jahr 2017 zahlte GSK zur Unterstützung der Selbsthilfegruppenfachschulung vom 30.06. bis 02.07.2017 in Aachen 2.000,00 Euro
- 4.) Im Jahr 2017 zahlte GSK zur Unterstützung von Aktivitäten zum Welt-Hepatitis-Tag 2017 1.000,00 Euro

Kontakt

www.leberhilfe.org